

**LAMPIRAN 1**

**SKALA TRYOUT**

## TOWARD DILIGENT



FAKULTAS PSIKOLOGI DAN ILMU SOSIAL BUDAYA  
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA  
2018

## PENGANTAR

*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Teman-teman, pengen tahu lebih jauh siapa dirimu? Jawablah pernyataan-pernyataan berikut ini. Pernyataan-pernyataan berikut disusun untuk membantumu mengenali dirimu lebih baik dengan melihat bagaimana caramu menanggapi setiap peristiwa kehidupan yang kamu alami sehari-hari.

Jawaban-jawaban yang kamu berikan merupakan informasi yang sangat berharga dan karenanya kamu tidak perlu ragu untuk menjawab sesuai dengan keadaan kamu yang sebenarnya. Kerahasiaan jawabanmu dijamin dan dijunjung tinggi oleh etika akademik penelitian.

Terimakasih atas kesediaan, kesungguhan, dan kejujuran teman-teman dalam menjawab setiap pernyataan. Mudah-mudahan Allah SWT membalas kebaikan teman-teman dengan kebaikan yang lebih banyak dan kemuliaan yang lebih tinggi, amin.

*Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Hormat Kami,

Ukhda Indri Marga Riska

**IDENTITAS DIRI**

Nama :  
Jenis Kelamin :  
Usia :  
Anak dari... saudara :  
Uang saku perbulan :  
Kegiatan ekstrakurikuler :  
Prestasi yang diraih :  
Transportasi yang digunakan :

Dengan ini saya menyatakan bersedia untuk menjadi responden penelitian dan menjawab semua pernyataan penelitian sesuai dengan keadaan saya yang sejujurnya.

Yogyakarta, 2018

---

Responden

**Petunjuk Pengerjaan Kuisisioner “Toward diligent”**

**Petunjuk Pengerjaan Kuisisioner Bagian A**

Berilah tanda silang (X) pada pilihan jawaban yang tersedia untuk setiap pernyataan yang diajukan. Silanglah:

- Tidak pernah : Jika Kamu TIDAK PERNAH melakukan hal tersebut.  
 Jarang : Jika Kamu JARANG melakukan hal tersebut.  
 Kadang-kadang : Jika Kamu KADANG-KADANG melakukan hal tersebut.  
 Sering : Jika Kamu SERING melakukan hal tersebut.  
 Selalu : Jika Kamu SELALU melakukan hal tersebut.

**Contoh soal :**

1. Kamu terlambat masuk kelas. Jika selama ini Kamu TIDAK PERNAH terlambat masuk kelas, maka silanglah pilihan seperti berikut :

<del>TIDAK PERNAH</del>	JARANG	KADANG-KADANG	SERING	SELALU
-------------------------	--------	---------------	--------	--------

**BAGIAN A**

Jawablah pernyataan berikut ini sesuai contoh!

1	Saya memperhatikan guru saat mengajar di kelas	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
2	Ketika di kelas, saya berpura-pura mengerjakan tugas yang diberikan guru	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
3	Saya menaati aturan yang ada di sekolah	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
4	Saya mendapatkan masalah di sekolah	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
5	Saya merasa bahagia ketika berada di	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu

	sekolah					
6	Saya merasa bosan ketika berada di sekolah	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
7	Saya merasa bersemangat mengerjakan tugas sekolah	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
8	Saya senang berada di sekolah	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-kadang	Sering	Selalu
9	Saya tertarik untuk mengerjakan tugas sekolah	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
10	Kelas saya adalah tempat yang menyenangkan	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
11	Ketika saya membaca buku, saya bertanya pada diri sendiri untuk memastikan bahwa saya memahami isi buku tersebut	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
12	Saya tetap belajar di rumah meskipun tidak ada ulangan atau ujian	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
13	Saya mencoba untuk	Tidak	Jarang	Kadang-	Sering	Selalu

	belajar dari media TV, atau media lain tentang materi yang dipelajari di sekolah	Pernah		Kadang		
14	Saya memeriksa tugas sekolah saya agar tidak ada kesalahan	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
15	Saya membaca buku-buku tambahan untuk lebih mempelajari materi sekolah	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu

**Petunjuk Pengerjaan Kuisioner Bagian B**

Berilah tanda silang (X) pada pilihan jawaban yang tersedia untuk setiap pernyataan yang diajukan. Silanglah:

Sangat tidak setuju :Jika Kamu SANGAT TIDAK SETUJU dengan hal tersebut.

Tidak setuju : Jika Kamu TIDAK SETUJU dengan hal tersebut.

Netral : Jika Kamu NETRAL dengan hal tersebut.

Setuju : Jika Kamu SETUJU dengan hal tersebut.

Sangat Setuju : Jika Kamu SANGAT SETUJU dengan hal tersebut.

**Contoh soal :**

1. Kamu terlambat masuk kelas. Jika Kamu SANGAT TIDAK SETUJU dengan pernyataan tersebut, maka silanglah pilihan seperti berikut :

<del>SANGAT TIDAK SETUJU</del>	TIDAK SETUJU	NETRAL	SETUJU	SANGAT SETUJU
------------------------------------	-----------------	--------	--------	------------------

**BAGIAN B**

Jawablah pernyataan berikut ini sesuai contoh!

1	Anda mempercayai semua informasi yang diberikan sahabat anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
2	Sahabat anda tidak pernah mengingkari janji	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
3	Anda percaya bahwa sahabat anda tidak akan membocorkan rahasia anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
4	Sahabat anda tidak pernah membohongi anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
5	Anda selalu mendengar saran dari sahabat anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
6	Anda merasa aman ketika	Sangat	Tidak	Netral	Setuju	Sangat



	barang-barang berharga disimpan oleh sahabat anda	Tidak Setuju	Setuju			Setuju
7	Anda memberitahukan sahabat anda dengan cepat jika sahabat anda mendapatkan masalah di sekolah	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
8	Anda merasa aman ketika anda ditemani oleh sahabat anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
9	Anda selalu bercanda dengan sahabat anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
10	Anda mengerti suasana hati sahabat anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
11	Anda selalu mengobrol dengan sahabat anda walaupun anda dan sahabat anda berbeda kelas	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
12	Sahabat anda dan anda selalu berbagi pengalaman hidup	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
13	Anda mengerti latar belakang dari sahabat anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
14	Anda tidak akan merasa malu ketika menunjukkan	Sangat Tidak	Tidak	Netral	Setuju	Sangat

	sesuatu yang lucu di depan para sahabat anda	Setuju	Setuju			Setuju
15	Sahabat anda memaafkan anda dengan mudah	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
16	Sahabat anda dan anda bisa mengatasi perbedaan pendapat dengan cepat	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
17	Sahabat anda memperlakukan anda dengan baik	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
18	Hubungan anda dengan sahabat anda seperti layaknya saudara	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
19	Sahabat anda memperbaiki kesalahan anda pada pekerjaan anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
20	Sahabat anda selalu membantu anda ketika anda mendapatkan masalah dalam menyelesaikan pekerjaan anda	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju
21	Sehabat anda membantu anda menyelesaikan masalah	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Netral	Setuju	Sangat Setuju